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72 Trofeo Ciutat de Palma

Question for Officials

Date: 2023-12-09

Question No: 03
Question For: Race Committee

Question:
Buenos días Comité,

Ayer en la 5a prueba de la fase clasificatoria hubo BFDs y yo estaba en la pizarra. Al empezar hoy la fase final, mi pregunta es:
se arrastra dicho BFD a la primera prueba de la fase final?

Xisco.

Answer:
La Prueba 5 de la serie clasificatoria fue anulada y todos los barcos que tuvieron un BFD bajo la regla 30.4 pueden salir en la
prueba 1 de la serie final.
Qualifiyng series Race number 5 is abandon and all boats who had a BFD under 30.4 for can start in final series race 1.
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